
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■2021．7．20 

 愛知県下自治体の中で健全経営優良病院であります春日井市民病院の院長先生や医療

情報センターの職員の方々の御協力御理解を得て、3 年前から当院の年間データを分析し

ていただき、経営に関わるノウハウを学習しています。 

 昨年から豊川市民病院の方、今年から一宮市立市民病院の方も御一緒して「合同経営分

析会」を開催しました。 

 事例発表では各施設で取り組んだ成果の報告をして意見交換をしました。最後には Web

で豊川市民病院院長先生も参加して頂き意見交換を実施することが出来ました。患者さん目

線の医療サービスの提供と共に適正な診療報酬加算の獲得をしていくという目標が同じです

ので意見交換もとても活発でした。 

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 

渡邊病院長の 

挨拶で開会 

事例発表後は

Web会議が 

開催されました 


